



Comunicado de Prensa

REUNIÓN CENTROAMÉRICA – UNIÓN EUROPEA

- Ministros de Economía de Centroamérica y Panamá se reúnen para impulsar el cierre de las negociaciones con Europa

Guatemala, 5 de mayo de 2010

Los Ministros de Economía y Comercio Exterior de Centroamérica y Panamá se reunieron el día de hoy en la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), con el objetivo principal de evaluar el estado de situación de la negociación del Acuerdo de Asociación.

El Ministro de Economía de Guatemala, Rubén Morales, como Presidencia Pro-tempore del Subsistema Económico de Integración Económica Centroamericana, comentó que los Ministros de la región esperan que esta evaluación permita consolidar los intereses de todos los países, con lo cual se buscaría poder avanzar hacia un cierre de este proceso de negociación en los próximos días.

El análisis que se hizo fue al máximo nivel de detalle, a fin de determinar si los objetivos planteados por la región para cada uno de los temas se han alcanzado y en dónde están los puntos pendientes aún.

Otro tema que se abordó durante la reunión fue la propuesta de Panamá para su adhesión al Subsistema de Integración Económica Centroamericana, así como la evaluación de los pasos que ya se han ido tomando para alcanzar este objetivo.

Finalmente, es importante considerar que los Ministros de Economía y Comercio Exterior, los Jefes de Negociación y los equipos técnicos reducidos de Centroamérica y Panamá se reunirán el jueves y viernes de esta semana para continuar el proceso de negociación del Acuerdo y buscar alcanzar acuerdos en los temas pendientes en acceso a mercados, reglas de origen e indicaciones geográficas, así como impulsar el cierre con Europa, siempre y cuando sea conveniente a los intereses de los países.